## Innsbruck/Linz

## **Großartige Unterstützung**

"Kinderpatenschaft Österreich" mit Sitz in Innsbruck ist eine Gesellschaft, die Sponsoren für gemeinnützige Vereine vermittelt. Seit zwei Jahren besteht auch eine Kooperation mit dem Verband "Herzkinder Österreich", der herzkranke Kinder und deren Familien berät und unterstützt. TOP: Markus Rainer, Kinderpatenschaft Österreich-Geschäftsführer, besuchte rund um den Jahreswechsel das zu Herzkinder gehörende Teddyhaus Linz. Im Gepäck hatte er auch einen Spendenscheck in Höhe von unglaublichen 143.179,30 Euro, der sich aus den Firmenspenden zusammensetzt. Markus Rainer und Michaela Altendorfer, Präsidentin Herzkinder Österreich, bedanken sich bei allen beteiligten Firmen für diese überwältigende Unterstützung.

Scheck OTOS: DE FOTOGRAFEMINNENSTADTVEREIN, MYANIS, SIGNA, MNDERPATENSCHAFT ÖSTERREIC Markus Rainer und Michaela Altendorfer freuen sich über die großartige Spendensumme.